



fisipol
umpr

e-buletin

SOCIOPOLIS



Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Palangkaraya

“
*Intelektual,
Inovatif, dan
Inspiratif: e-buletin FISIPOL, Suara Pemikiran Terkini*

”

2024

PERIODE MEI - JUNI





FISIPOL UMPR SOSIALISASIKAN GERAKAN NASIONAL SENSOR MANDIRI



03/05/2024

Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) bekerja sama dengan Lembaga Sensor Film (LSF) Republik Indonesia untuk menyosialisasikan gerakan nasional sensor mandiri pada Senin, 3 Mei 2024.

Kerjasama ini bertujuan untuk menyukseskan program Merdeka Belajar di era kampus merdeka dalam bidang perfilman, penyensoran, dan gerakan nasional budaya sensor mandiri.

Dekan Fisipol UMPR, Dr. Irwani, menjelaskan bahwa kerjasama ini akan berlangsung selama tiga tahun dan mencakup delapan ruang lingkup.

Ruang lingkup tersebut antara lain penelitian dan pertukaran informasi terkait perfilman, penyensoran, dan gerakan nasional budaya sensor mandiri, pengabdian masyarakat di daerah pelaksanaan program desa sensor mandiri, penempatan magang bagi mahasiswa, pelaksanaan kuliah umum, seminar, workshop, webinar, dan kerjasama lainnya.

Penandatanganan kerjasama ini dilakukan di sela acara pelantikan pengurus Asosiasi Pendidikan Ilmu Komunikasi Perguruan Tinggi Muhammadiyah Aisyiyah (APIK PTMA) di Bandung pada akhir Mei lalu.

Kepala Program Studi Magister Administrasi Negara Fisipol UMPR, Dr. Aquarini, menegaskan pentingnya peran Ilmu Komunikasi dalam kolaborasi antara pembuat film dan lembaga sensor.



Menurut beliau, Ilmu Komunikasi berperan penting dalam membangun komunikasi yang produktif antara kedua pihak, sehingga menghasilkan film yang tidak hanya menghibur tetapi juga sesuai dengan standar etika dan budaya yang berlaku.

Dr. Aquarini berharap kerjasama ini dapat menghasilkan karya film yang berkualitas dan memiliki nilai edukasi positif bagi masyarakat.

Beliau juga berharap Prodi Ilmu Komunikasi di lingkungan PTMA dapat berkembang pesat dan berkontribusi secara positif bagi kemajuan Perguruan Tinggi Muhammadiyah. (af)



fisipol
umpr

DPRD SUKAMARA DAN FISIPOL UMPR GELAR BIMTEK UNTUK BANGUN WARISAN KEPEMIMPINAN YANG KUAT

29/05/2024



Palangka Raya-DPRD Kabupaten Sukamara, Kalimantan Tengah (Kalteng) bekerja sama dengan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) mengadakan bimbingan teknis (Bimtek).

Dekan Fisipol UMPR, Irwani, menyampaikan rasa terima kasih kepada DPRD Sukamara atas upaya mereka dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan, dalam sebuah acara di Palangka Raya pada hari Sabtu.

Irwani menjelaskan bahwa Fisipol UMPR berkomitmen untuk menyelaraskan visi dan misi dengan inisiatif yang dilakukan oleh DPRD Sukamara. Bimtek ini berlangsung selama tiga hari, dari tanggal 27 hingga 29 Mei 2024.

Rustam Efendi, sebagai pemateri dalam Bimtek tersebut, menekankan pentingnya membangun warisan kepemimpinan yang kuat yang memerlukan dedikasi dan komitmen jangka panjang, bukan sesuatu yang bisa dicapai dalam waktu singkat.



Harapannya, kegiatan ini bukanlah akhir, melainkan bagian dari rangkaian langkah panjang menuju masa depan

- Irwani

Ia menjelaskan bahwa menjadi teladan berarti menunjukkan perilaku dan sikap yang layak ditiru oleh orang lain. Seorang pemimpin yang menjadi teladan akan menginspirasi dan memotivasi orang lain untuk mengikuti jejak mereka.

Kepala Program Studi Magister Administrasi Publik UMPR, Aquarini, menekankan pentingnya membangun warisan kepemimpinan yang berakar dari masyarakat, menjaga keragaman budaya, dan menghormati martabat serta kebebasan masyarakat.

"Dalam membangun warisan kepemimpinan, harus berakar dari masyarakat, menjaga keragaman budaya, serta menghormati martabat dan kebebasan masyarakat," katanya.

Aquarini juga menegaskan bahwa pemimpin yang efektif harus memahami kebutuhan dan aspirasi masyarakat yang mereka pimpin. Mereka harus mampu membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat dan bekerja sama untuk mencapai tujuan bersama.

Menjaga keragaman budaya juga merupakan aspek penting dalam membangun warisan kepemimpinan yang kuat. Seorang pemimpin yang menghargai keragaman akan menciptakan lingkungan yang inklusif dan terbuka bagi semua orang. (af)



FISIPOL UMR ADAKAN SOSIALISASI STUDI LANJUT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PALANGKA RAYA

30/05/2024



Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) menggelar acara sosialisasi studi lanjut di GPU Palampang Tarung Kota Palangka Raya pada Kamis, 30 Mei 2024. Acara ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas aparatur di pemerintahan kota tersebut.

Kegiatan dimulai dengan penyampaian laporan fasilitasi kegiatan sosialisasi oleh Fifi Arfina M.Si. Plt. Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Palangka Raya. Dalam laporan tersebut, disampaikan pentingnya pengembangan kompetensi aparatur untuk meningkatkan efektivitas pelayanan publik.

Kemudian, kegiatan ini dibuka oleh Asisten 1 Setda Pemko Palangka Raya Drs. H. Sahdin Hasan dan dihadiri sejumlah kepala perangkat daerah di lingkungan Pemko Palangka Raya.

Selanjutnya, sambutan dari Rektor UMR diwakili oleh Wakil Rektor III, Apt. Guntur Satrio Pratomo, M.Si. Dalam sambutannya, Guntur menyampaikan komitmen UMR dalam mendukung peningkatan kualitas sumber daya manusia di lingkungan Pemerintah Kota Palangka Raya melalui program-program pendidikan lanjut.

Dekan Fisipol, Dr. Irwani, S.Sos., M.A.P, juga memaparkan visi, misi, dan program studi yang ditawarkan oleh FISIPOL UMR. Dr. Irwani menjelaskan berbagai keunggulan dan kesempatan yang dapat diraih oleh para aparatur pemerintah yang melanjutkan studi di Fisipol UMR.

"Alasan kami melakukan sosialisasi ini karena ada beberapa program studi yang S2 dan S3 yang rencananya akan kami buka pada akhir 2024 ini.", ucap Irwani.

Sosialisasi ini diharapkan dapat mendorong minat para aparatur di lingkungan Pemerintah Kota Palangka Raya untuk meningkatkan kualifikasi pendidikan mereka, sehingga mampu memberikan pelayanan publik yang lebih baik dan profesional. (af)

06/06/2024

FISIPOL UMPR SELENGGARAKAN KULIAH PAKAR TENTANG TANTANGAN GLOBAL

Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangka Raya (UMPR) kembali menggelar kuliah pakar dengan tema "Peran Luar Negeri dan Komunikasi Internasional dalam Menghadapi Tantangan Global". Acara ini menghadirkan H. Arya Sandhiyudha, Ph.D., yang menjabat sebagai Wakil Ketua Komisi Informasi Pusat Republik Indonesia, sebagai pembicara utama.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Kamis, 6 Juni tersebut dihadiri oleh Dekan Fisipol, beberapa perangkat fakultas, serta mahasiswa dari jurusan Ilmu Komunikasi dan Ilmu Administrasi Negara di Aula Utama Kampus I UMPR

Dalam pemaparannya, Arya Sandhiyudha, Ph.D. menyampaikan berbagai pandangannya mengenai kondisi dunia saat ini. Ia menekankan pentingnya peran diplomasi dan komunikasi internasional dalam mengatasi berbagai tantangan global yang semakin kompleks. Arya juga mengajak para mahasiswa untuk lebih peka dan aktif dalam memahami dinamika global, mengingat peran mereka sebagai generasi penerus yang akan menghadapi tantangan di masa depan.

"Dalam era globalisasi ini, hubungan internasional dan komunikasi yang efektif menjadi kunci dalam menciptakan solusi terhadap masalah-masalah global," ujar Arya.

Kuliah pakar ini diharapkan dapat memperkaya pengetahuan dan pemahaman mahasiswa Fisipol UMPR mengenai pentingnya peran luar negeri dan komunikasi internasional dalam konteks global, serta memotivasi mereka untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan solusi bagi tantangan-tantangan yang ada. (af)

